

## 呉中央小だより

自分」を育てる目にうつくしく、耳にここちよく、心にあたたかく

第19号

## に行ってきました! 四回の

9月26日(水)・27日(木)に、6年生が1泊2日で山口に修学旅行に行ってきました。出発式に臨む子供達の荷物には、1年生から送られたてるてるぼうずが揺れていました。6年生に喜んでもらえて、1年生もうれしそうでした。

おかげで2日間とも好天に恵まれ、角島の海もとてもきれいに見えました。移動のバスの中では、バスレク大成の上がりだったようです。1月日は利苦湯・萩原体験

のバスの中では、バスレク大盛り上がりだったようです。1日目は秋芳洞・萩焼体験・明倫学舎・松下村塾見学と盛りだくさんの1日でした。



\_\_\_\_\_ お昼ごはんは BBQ!



おみやげ選びも真剣です



世界にたった一つの萩焼を作ります



秋芳洞の鍾乳石の不思議にびっくり



松下村塾や竪穴式住居で、昔の人の暮らしぶりを想像しました

2日目もいいお天気。下関市立考古博物館で竪穴式住居を見学して、しものせき水族館海響館では、 かぶりつきでイルカのショーを見ることができました。

おうちでもおみやげ話に花が咲いたのではないでしょうか。お見送り、お迎えにご協力いただきましてありがとうございました。

## よろしくお願いします







比治山大学から末長 恒先生が教育実習に来られました。

実習の期間は、10月9日(火)から11月5日(月)までで、主に6年1組の皆さんと一緒に学習をします。期間中には、ほかの学年の授業も見せてもらいにいきます。

どうぞよろしくお願いします。

